NACHRICHTEN

Kunstinstallation wird abgebaut

LUZERN red. Heute beginnt am Pilatusplatz der Abbau der Kunstinstallation «Wund». Der 23 Meter hohe Turm war am 29. August eingeweiht worden. Er geht zurück auf eine Initiative der Sektion Zentralschweiz des Schweizerischen Ingenieur- und Architektenvereins (SIA), die damit für Baukultur sensibilisieren wollte. Im Rahmen der Installation war ein Briefkasten aufgestellt worden, in den man Anliegen zum Thema «Welche Stadt willst du?» einwerfen konnte. Diese Anliegen sind gestern den Stadtbehörden übergeben worden.